

jours Jeune. Son impérissable et tout puissant amour vous refera un cœur nouveau, une âme toujours vaillante.

Vous qui redoutez la souffrance, vous avez pourtant soif de sacrifice ; autrement vous ne seriez plus des jeunes, des ardents. En tout cas, vous ne ferez rien sans sacrifice ; vous ne vivrez pas vraiment sans vous sacrifier. La raison d'être de la douleur ! mais c'est l'antique révolte du péché contre Dieu. Vous souffrez donc de vos fautes, c'est trop vrai. Mais venez donc vous immoler et souffrir pour tous les coupables, pour vous et les autres, et vous comprendrez et vous aimerez la souffrance.

FR. HERMANN.

